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Com fulcro no que preceitua o Art. 183, inciso VIII, do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro à
Mesa Diretora, após ouvido o Soberano Plenário, nos termos do Art. 28 da Constituição Estadual, que se
faça encaminhar o Requerimento ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Estado de Infraestrutura - SINFRA,
solicitando informações quanto aos itens numerados abaixo. 

Quando será iniciada a recuperação com lama asfáltica da Rodovia MT-419, trecho que liga os municípios1.
de Guarantã do Norte a Novo Mundo?
Quando será retomada a construção das pontes de concreto sobre o Rio Braço norte e sua vazante?2.
Qual a previsão de licitação da ponte de concreto sobre o Rio Teles Pires, trecho entre o município de3.
Novo Mundo à Carlinda?
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JUSTIFICATIVA

Requeiro ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Estado de Infraestrutura, informações quanto a
recuperação da Rodovia MT-419, trecho que liga os municípios de Guarantã do Norte a Novo Mundo, pois
esta obra é de extrema necessidade, o trânsito está totalmente conturbado, e o processo de deteriorização
aumenta com o passar dos anos, e com o período das chuvas.

É necessário citar que a recuperação tem que acontecer em caráter de urgência, pois é praticamente
impossível transitar no trecho em questão, e este caos além de inviabilizar economicamente o comércio
regional, está resultando em vários acidentes.

Assim como, frizamos a importância da construção de pontes, que são fundamentais para o desenvolvimento
do país, pois o principal meio de transporte de cargas e pessoas é o rodoviário, no entanto é preciso apostar
em um desenvolvimento sustentável com pontes seguras, duradouras e que não agridam o meio ambiente,
sendo assim trata o presente requerimento sobre a viabilização de recursos para a construção de pontes em
concreto nos trechos supracitados.

Razões pela qual solicito o apoio dos nobres Pares para aprovação. 
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